
Le 31 janvier 2009
Michel LAVAL
22 Bis, Quai du Barrage
94340 Joinville-le-Pont

Monsieur le Maire,

Notre  association  Joinville-Ecologie,  comme  vous  le  savez  sans  doute,  travaille  depuis  de 
nombreuses années sur la question de l’utilisation des pesticides en milieu urbain. Ainsi, nous nous 
étions heurtés à la précédente Municipalité qui autorisait sans véritable contrôle ses sous-traitants à 
recourir à des produits à la dangerosité  avérée pour traiter les arbres d’alignement  de nos rues, 
occasionnant des dommages réels aux riverains. Nous pensons qu’il est possible (de nombreuses 
collectivités le prouvent) de se passer entièrement des divers pesticides (et herbicides), qui ne sont 
jamais sans dangers, ceci notamment par des techniques de lutte intégrée.

Nous  aimerions faire le point sur le recours actuel à ces substances à Joinville. C’est pourquoi nous 
vous demandons de bien vouloir solliciter vos services, afin que nous soit communiquée la liste des 
produits (molécules et/ou noms commerciaux) utilisés par la voirie, les espaces verts et leurs sous-
traitants, à quel moment et pour quel usage.

Veuillez  croire,  Monsieur  le  Maire,  à  toute  notre  considération  et  à  notre  engagement  pour 
l’amélioration de l’environnement joinvillais.


